

Se edificarán 2 escuelas en alianza con Visión Mundial.

Japón da apoyo para educación en Olopa

Cortesía Embajada de Japón

Jarbin Yelmo

@JyelmoDCA

Las autoridades de la Embajada de Japón y Fundación Visión Mundial Guatemala firmaron un convenio para la construcción de 2 escuelas primarias en igual número de comunidades de Olopa, Chiquimula.

El Gobierno del país asiático aportará no menos de Q528 mil 967 para la ejecución de la iniciativa, la cual pretende mejorar el aprendizaje y el desarrollo de la región, informó Eiichi Kawahara, jefe de la mencionada misión diplomática.

“La cooperación japonesa en Guatemala se ha distinguido por brindar una mano a la educación de la niñez y juventud. Hemos apoyado, hasta la fecha, la edificación de 307 centros de aprendizaje en todo el país”, expresó Kawahara.

Afectados por la sequía

De acuerdo con datos de la organización Visión Mundial, Olopa se encuentra en una de las áreas más afectadas por el cambio climático, situación que ha generado pobreza en la región. La falta de infraestructura básica también ha limitado las oportunidades de desarrollo para los menores.

Gloria Rosales, maestra en dicho municipio, comentó: “Tenemos muchas ne-



El jefe de la misión diplomática Eiichi Kawahara se reunió con padres de familia y alumnos del municipio beneficiado.

cesidades en la escuela, cuyas aulas están hechas de materiales como bambú, adobe y lámina. Agradecemos la ayuda que la Embajada y la organización brindan al pueblo”.

El diplomático japonés agregó que se espera que los establecimientos se construyan lo más pronto posible y que sean par-

te de la solución al déficit educativo. “Esperaré el día de la inauguración para compartir la alegría de los niños que contarán con 2 escuelas más”, puntualizó Kawahara.

Pedro Xitul, padre de familia, señaló: “Recibimos con beneplácito el gesto del cooperante que se preocupa por nosotros;

ahora, mi hijo contará con un centro con mejor ambiente que le dará la oportunidad de convertirse en un profesional”.

Los establecimientos contarán con 3 aulas, 8 servicios sanitarios y 2 cocinas, y beneficiarán a 60 alumnos, según información del Ministerio de Educación.